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 ５月２５日（土）、創立以来２０回目となる節目の総会が 

千葉聴覚障害者センター多目的ホールにて開催されました。 

今回は南総ブロック代表者もご列席くださいました。 

また、５年ぶりにご来賓を 

迎え、ご挨拶を頂きました。 

 

千葉県手話通訳問題研究会

高橋悦子副会長 

終了後記念撮影・・・パチリ！ 

ご参加いただいた各団体の皆さま ありがとうございました 

 活動報告並びに会計報告など、会則改正案含

め、活動予定、予算案、全ての議事は可決・承認さ

れました。 
 

【改正後の会則】 

第 5条 本会は、千葉県内にある手話サークル、ま

たは連合体等（以下「手話サークル等」という）で

本会の目的に賛同する団体をもって組織する。 

また、本会は、（社福）千葉県聴覚障害者協会の定

めた５支部と同地区にブロックを設置する。 

県サ連 外口晴久会長 

会長 外口晴久（続）  

副会長 岩渕由貴（続） 塚田みどり（続） 鈴木敏（新）  

事務局長 尾崎仁美（続） 

会計 浜田典子（新） 中村由紀子（新） 

中央事務局 田中和洋（新） 中村由紀子（兼） 

北総事務局 田中昌代（新） 

総武事務局 近藤和洋（新） 

東総事務局 藤井久美子（新） 

南総事務局 鈴木幸子（新） 

 

新役員紹介 

 

共生社会づくりに 

期待されている昨今 

手話サークルは大切 

つながり合うことの

大切さを 

再認識しました 

皆さまと一緒に 

県サ連を 

育てていきたい 
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大好評で幕を閉じました！ありがとうございました！ 

 

受付ではケンちゃんレンちゃんの 

クリアファイルをお渡ししました 

 

 

講演の前には千葉県で行われた 

全国ろうあ者体育大会の様子が 

上映されました。みんな若～い！ 

講師たちと一緒に記念撮影～ハイ・ポーズ！ 

ご来場ありがとうございました！ 

 

石川氏 

佐藤氏 

千葉県聴覚障害者協会の石川

絵理氏による国際手話レクチャー

では、あえて読み取り通訳を行わ

ずにパワーポイントなど駆使して

意思疎通。  

陸上デフアスリート棒高跳びデ

フリンピアンの佐藤湊氏の講演で

は、視野カメラ映像による疑似体

験含め、デフリンピックにかける

思いやクイズなど、参加者を惹き

つける内容が盛り沢山で、あっと

いう間の２時間でした！ 

 

 
講師のお二人 

ありがとうございました 

他にも・・・ 

手話サークルさざんかより、

サークル内で開催したデフリ

ンピック学習会で学んだ競技

種目の手話表現を手話サー

クル目線でお披露目。みんな

のところでもやってみてね！ 

楽しかったね

ぇ 
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